

Initiée à la danse dès son plus jeune âge de part ses origines africaines, elle découvre le Hip Hop à l'adolescence et intègre rapidement une compagnie de danse professionnelle. Formée à l'enseignement de la danse Hip Hop au conservatoire de musique et de Danses de Bobigny. Elle intègre ensuite le Centre de S-Danses urbaines Heman, au sein duquel elle perfectionne sa danse, et sa pédagogie. Peace, Love, Unity and Having Fun étant la devise des danseurs Hip Hop, Aurore s'évertue à ce que chacun de ses élèves puisse s'exprimer, s'épanouir et progresser... toujours dans la bonne humeur !

